

Danrem 142/Tatag Pimpin sertijab dan tradisi korps Dandim 1428/Mamasa

M Ali Akbar - SULBAR.GO.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 10:14



Mamasa – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han. memimpin serah terima jabatan (sertijab) Komandan Kodim 1428/Mamasa dari Letkol Inf Stevi Palapa, S.Pd., kepada Letkol Arh Dodo Sahata Manullang, S.I.P. bertempat di Aula Mini Rujab Bupati Mamasa jalan Poros Mamasa Kec. Mamasa Kab. Mamasa Prov. Sulawesi Barat. Jumat (11/08/2023)



Dalam sambutannya Danrem 142/Tatag menyampaikan atas nama pribadi dan selaku Danrem 142/Tatag, mengucapkan Terima Kasih dan Penghargaan kepada Letnan Kolonel Inf Stevi Palapa, S.Pd yang telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya selama ini dengan penuh dedikasi serta pengabdian yang tulus ikhlas, sebagai informasi Letkol Inf Stevi Palapa, S.Pd selanjutnya mendapat amanah jabatan sebagai Pabandya 2/Binpuanter Spaban II/Puanter Ster TNI.

“Hal-hal yang sudah dikerjakan selama ini sangat bermanfaat dan membanggakan bagi satuan,” tutur Danrem.



Ucapan yang sama juga saya sampaikan kepada Ny. Ririvega Vellie Stevi Palapa yang dengan penuh kesetiaan telah mendampingi suami dalam melaksanakan tugas selama ini.

Kemudian Danrem 142/Tatag juga mengucapkan selamat datang kepada Letnan Kolonel Arh Dodo Sahata Manullang, S.I.P beserta istri, selamat atas kepercayaan dan amanah yang diberikan oleh pimpinan sebagai Komandan Kodim 1428/Mamasa.

“Segera lakukan adaptasi di wilayah tanggungjawab saudara, bina hubungan baik dengan seluruh personel Kodim 1428/Mamasa yang saudara pimpin, bijaklah dalam mengambil keputusan dengan tidak meninggalkan ketegasan sebagai seorang pemimpin, yakinkan bahwa Prajurit Saudara senantiasa dalam kondisi siap dalam pelaksanaan tugas, tingkatkan sinergitas dengan seluruh pejabat Pemerintahan ditempat saudara,” tegas Danrem.



Selaku Komando kewilayahan agar senantiasa berada ditengah-tengah masyarakat, membantu dan memberi solusi terhadap seluruh kesulitan masyarakat,” tutup danrem.

Rangkaian kegiatan acara sertijab mencakup tradisi penerimaan, penyerahan tongkat komando, penanggalan dan pemasangan tanda jabatan, penandatanganan berita acara serijab Dandim dan Persit, pengambilan sumpah jabatan, penandatanganan fakta integritas, serta tradisi pelepasan.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo

Subroto, S.A.B., M.M. Para Kasi Kasrem 142/Tatag beserta Istri, Para Dandim Jajaran Korem 142/Tatag beserta Istri, Ketua Persit KCK Koorcabrem 142, Wakil Ketua Persit KCK Koorcabrem 142, serta Perwira, Bintara dan Tamtama Kodim 1428/Mamasa.